### FERNÁNDEZ NOROÑA

# Suicida para Morena, ir solo en 2024

## El diputado no ve rompimiento en la alianza con PT y Verde

### POR ARACELY GARZA

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

MONTERREY, NL.— De visita en Monterrey, Gerardo Fernández Noroña aseguró que no ve un rompimiento en la alianza Morena-Partido del Trabajo y Partido Verde para la elección presidencial del 2024, porque hacer eso sería suicida.

Mencionó que en la pasada

elección de Coahuila Morena actuó con arrogancia.

"No veo la posibilidad de un rompimiento, ni de los partidos; yo he platicado mucho con Alberto Anaya, Alberto Anaya es un hombre que tiene una vocación unitaria", sostuvo.

Compartió que Anaya ha insistido en que los tres partidos deben de ir unidos por la elección presidencial.

Indicó que en el reciente proceso electoral de Coahuila "se hizo un mal procesamiento de todo mundo".

"Morena actuó con mucha

arrogancia, esta posición de: "no los necesitamos", señaló.

Expuso que en 2021 se perdieron 50 diputaciones de mayoría por no ir unidos.

Apuntó que Morena pensó que podía salir adelante solo, pero le faltaron los votos del PT y del Partido Verde.

"Creo que hay mucha importancia de la conciencia de la unidad", resaltó.

En ese sentido dijo que sería irresponsable y "suicida" lanzarse solo para los próximos comicios presidenciales.

"Sería suicida ir solos, sería irresponsable, pondría en



#### **Corcholatas**

El diputado Fernández Noroña, del PT, y el senador Manuel Velasco, del Partido Verde, son dos invitados especiales al Consejo de Morena que se realizará hoy en la CDMX.

riesgo el triunfo de nuestro movimiento", aseguró.

Lo más importante es la transformación que se está llevando a cabo en el país, dijo.

El diputado fue invitado al Consejo de Morena, ya que es una de las llamadas corcholatas.



Foto: Especial

El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, señaló en su visita a Monterrey que Morena actuó con arrogancia en Coahuila.